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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 1er novembre 2007 à 18h, à la salle du personnel 
de l’école, 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Membres du C.E. présents : 

Daniel Desrosiers, parent 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Hélène Rochefort, enseignante 
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Érik Guimond, enseignant  
Mélanie Larose, enseignante  
Lee Fockenier, parent 
Marcel Pépin, parent  
Céline C. Renaud, directrice 
 

Absences motivées : 

Bernard Desgagné, parent 
Chantal Fournier, parent et représentante EHDAA 
 

Autre présence : 

Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée 
 

 
 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 18h20 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 07-08-11  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par Érik 
Guimond : 
 - D’adopter l’ordre du jour tel que proposé 
Adopté à l’unanimité 
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1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2007 
 

C.E. 07-08-12  Les modifications proposées par courriel par Bernard 
Desgagné n’ont pas d’appuyeur. Il est proposé par Daniel 
Desrosiers  et appuyé par Isabelle Guibord :  
  - D’adopter le procès-verbal tel que présenté 
Adopté à l’unanimité 

  
 1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 5 juin 2007 
 

Point 1.7 Lettre aux commissaires 
Marcel Pépin présente la lettre qui a été envoyée aux commissaires (en annexe). 
 

1.5 Questions du public 
 N/A 

 
1.6 Courrier reçu 

N/A 
 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 

2.1 Budget de fonctionnement du Conseil d’établissement 
 
Mme Renaud présente les prévisions budgétaires de l’année 2007-2008 (en 
annexe). Les frais d’achat de pizza pour les rencontres débutant à 18 h (de janvier 
2007 à mai 2008) seront ajoutés au budget. 
 
C.E. 07-08-13  Il est proposé par Jean-Marc Mogé et appuyé par Érik 
Guimond : 

- D’adopter le budget avec la modification suivante : en rajoutant 
une dépense de pizza d’environ 220,00$. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

 
 2.2 Présentation des projets MELS 
 

2.2.1 Aide aux devoirs 
Le budget de l’aide aux devoirs est présenté par Mme Renaud (en annexe). 

 
C.E. 07-08-14  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par Hélène 
Rochefort : 

- D’adopter le budget tel que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 
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2.2.2 École en forme et en santé 
Le budget de « Bosco en forme » est présenté (en annexe). La subvention de 
1 852,00$ couvre une partie des coûts et le reste provient de l’enveloppe 
d’encadrement. Le coût total du projet est d’environ 5 200,00$. 

 
C.E. 07-08-15  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par Hélène 
Rochefort : 

- D’adopter le budget tel que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
2.2.3 Artiste à l’école 
Cette année le projet comprendra huit jours d’animation dont un spectacle 
d’ombres qui aura lieu en février ou en mars et dont le budget est présenté (en 
annexe). 

 
C.E. 07-08-16  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par Lee 
Fockenier : 

- D’adopter le budget tel que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 2.3 Planification de sorties et activités éducatives 
 

2.3.1 Présentation du calendrier des sorties et des activités à l’école 
 
C.E. 07-08-17  Il est proposé par Jean-Marc Mogé et appuyé par Érik 
Guimond : 

- D’adopter les sorties éducatives telles que proposées. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
Le calendrier des activités à l’école a été présenté à titre d’information. 
 

 2.3.2 Garderie (journées pédagogiques) 
Le calendrier des activités et des sorties lors des journées pédagogiques est 
présenté (en annexe). Marcel Pépin aimerait que l’hyperlien vers le site de chaque 
activité soit disponible sur les fiches d’inscription qui seront remises aux parents. 
 
C.E. 07-08-18  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par Érik 
Guimond : 

- D’adopter les activités des journées pédagogiques telles que 
proposées. 
 
Adopté à l’unanimité 
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 2.4 Activités parascolaires (en annexe) 

Les activités ont débuté et se déroulent bien. Elles ont lieu sur l’heure du midi et 
en soirée pour le Kin-ball et on essaie présentement d’organiser des groupes de 
mini-basket.  
 
À noter que les activités parascolaires n’incluent pas les enfants d’âge préscolaire 
mais ceux-ci sont déjà bien encadrés. 
 

2.5 Entente avec le Club des petits déjeuners 
L’entente qui confirme le prêt de locaux par l’école au Club des petits déjeuners 
doit être approuvée par le C.E. et signée par l’école. 
 
C.E. 07-08-19  Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par Érik 
Guimond : 

- D’adopter l’entente du prêt de locaux au Club des petits déjeuners. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
2.6 Liste des membres du C.E. 2007-2008 

Les modifications nécessaires sur la liste sont remises à Mme Renaud et la liste 
sera mise à jour et transmise prochainement aux membres du C.E. 
 

2.7 Rencontre du mois de décembre 2007 
Comme à chaque année, un vins et fromages sera offert aux membres du C.E. lors 
de la rencontre mensuelle du mois de décembre.  Elle aura lieu le mercredi 12 
décembre, à 18 h. 
 

2.8 Nomination d’un membre responsable de la liaison avec l’OPP 
Lee Fockenier a été nommé à l’unanimité responsable de la liaison avec l’OPP. 
 

2.9 Varia 
Lee Fockenier a été nommé à l’unanimité et sans élection, Trésorier du conseil 
d’établissement. 
 

3. INFORMATIONS 
 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 

Document envoyé et commenté par Marcel Pépin (en annexe). 
 

3.2 Mot du président 
Marcel Pépin souligne que c’est la responsabilité des membres de lire les 
documents du C.E. avant la rencontre. 
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3.3 Mot de la direction 
 La campagne de financement avec Chocolat Lamontagne est terminée. Les 

ventes se chiffrent approximativement à 9 350,00$ et nous récoltons 45% du 
montant final. 

 La remise du 2e bulletin ainsi que la visite des parents aura lieu le jeudi 6 
décembre prochain et l’école va ainsi les informer de la nouvelle notation des 
bulletins. 

 La direction de l’école tient à remercier les parents et le personnel pour le bon 
déroulement de la journée de l’Halloween. 

 Une conférence aura lieu le 5 novembre à la polyvalente de l’Ile sur le trouble 
déficitaire de l’attention. 

 Une nouvelle politique « santé à l’école » doit être mise en place. La direction 
va étudier le plan d’action proposé par le programme « Pour un virage santé à 
l’école » et voir ce qui peut être fait. 

 Des parents du C.E. avaient demandé de l’information sur les projets éducatifs. 
Mme Renaud leur distribue un dépliant informatif. 

 
3.4 Mot du personnel 

 6e année : très gros projet de Maison Hantée a eu lieu pour l’Halloween. 
L’implication des jeunes dans ce projet leur a rapporté beaucoup en termes de 
compétences sociales et de créativité. 

 Le cross-country régional de Papineauville est un événement qui réunit plus de 
3000 élèves de la région. Environ 30 élèves de St-Jean-Bosco vont participer à 
cet événement sportif. 

 Le groupe de leadership regroupe un noyau d’élèves responsables et motivés. 
Ils sont très fiers de leur participation à ce groupe qui développe leur confiance 
en eux et les responsabilise. 

 La 1ere année participe à un projet d’art en lien avec les peintures d’automne de 
Marc-Aurèle Fortin. 

 
3.5 Mot du technicien en service de garde 

 C’est la routine quotidienne mais c’est très agréable. 
 À noter que chaque membre du personnel du service de garde dispose 

maintenant d’une trousse de premiers soins. 
 
3.6 Mot des membres de la communauté 
 Rien à signaler 
 
3.7 Mot de la représentante au comité EHDAA 

Absente 
 

 3.8 Mot du représentant de l’OPP 
  Rien à signaler.  
 

Lee Fockenier aimerait cependant savoir à qui s’adresser en ce qui concerne 
l’étalement du transport scolaire car il n’y a déjà plus aucun bus à 17 h.  
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Mme Renaud l’informe que la commission scolaire est responsable du transport et 
que la demande a déjà été faite mais que les coûts reliés sont exorbitants. 
 
Il se demande également si un événement de campagne de financement  majeur et 
annuel ne serait pas plus avantageux qu’une multitude de petits événements 
répartis tout au long de l’année scolaire. Cette formule est privilégiée en Belgique 
et fonctionne très bien. Mme Renaud va présenter cette proposition à sa rencontre 
du personnel et nous allons en reparler à la prochaine rencontre du C.E. 

 
 
4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine rencontre du C.E aura lieu le mercredi 12 décembre 2007 à 18 h. Un vins et 
fromages aura également lieu. 

 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

C.E. 07-08-20  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par 
Jean-Marc Mogé : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 20h05. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 

_________________________   _______________________ 
    Marcel Pépin, président          Céline C.Renaud, dir. 


